

Rennbericht / Pressemitteilung (Kurzfassung) Specialized Chili 3Länder Enduro Race, Nauders



(image 1) Zieleinlauf in Nauders - die Specialized Chili Enduro Series hat ordentlich aufgetischt.

Am vergangenen Wochenende fand zum 12. Mal das Specialized Chili 3Länder Enduro Race am Reschenpass statt, das sich inzwischen als fester Klassiker im Enduro-Rennkalender etabliert hat. Mit rund 500 Teilnehmerinnen, die aus verschiedenen Ländern angereist waren, bot das Rennen ein eindrucksvolles Spektakel inmitten der malerischen Umgebung rund um Nauders. Das Rennen wird seinem Ruf als technisch und konditionell anspruchsvolles Event erneut gerecht und stellte die Fahrer*innen vor große Herausforderungen.



(image 2) Der Signature-Ausblick vom Bunkertrail - als Fahrer bekommt man während dem Race zwar wenig davon mit, dafür gibt's ja dann das malerische Foto als Erinnerung.

Bereits am Freitag hatten die Teilnehmer*innen die Möglichkeit, die Strecken ausgiebig zu trainieren, bevor sie am Nachmittag zwei Prolog-Stages bestritten. Der Prolog diente der Bestimmung der Startreihenfolge für die Haupttage des Rennens und wurde auch in der Wertung berücksichtigt. Am Samstag und Sonntag ging es dann ernst zur Sache: Neun Stages mussten bewältigt werden, die sich auf die anspruchsvollen Trails der Region verteilten und insgesamt eine beeindruckende Stage-Zeit von etwa einer Stunde umfassten.



(image 3) Gute Stimmung im "Chili-Village"

Das "Chili-Village" im Start-Ziel-Bereich bot dabei nicht nur den perfekten Ort für Zuschauer*innen und Fahrer*innen, um sich zu entspannen und auszutauschen, sondern auch für zahlreiche Angebote, die das Renn-Wochenende ergänzten. Industrie-Partner der Specialized Chili Enduro Series präsentierten sich vor Ort mit Race Support, Workshops und Testmöglichkeiten. Besonders beliebt waren die Laufrad-Bau-Workshops von Syntace und die Möglichkeit, das neue Specialized Stumpjumper 15 zu testen. Zudem konnten sich die Fahrerinnen bei Fraezen und Maxxis mit hochwertigen Ersatzteilen und Reifen eindecken. Das Angebot an Essens- und Getränkeständen, das Lagerfeuer und musikalisches Programm am Abend rundeten die Atmosphäre im Village ab und machten das Event auch für Familien und Neugierige attraktiv.

Auch das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite: Tagsüber herrschten Sonnenschein und angenehme Temperaturen, die für ideale Rennbedingungen sorgten. Ein paar nächtliche Regenschauer sorgten für stellenweise rutschige Streckenverhältnisse, jedoch war der Großteil schnell abgetrocknet, so dass es zu keinen größeren Schwierigkeiten kam.

„Wir sind überwältigt vom großartigen Feedback der Teilnehmer. Besonders freut uns, dass wir mit der Einführung einer eigenen Kinder- und Jugendklasse den Nachwuchs gezielt fördern können und damit die Zukunft des Endurosports sichern. Unser Engagement als Regionsverantwortliche für die 3-Länder Enduro Trails hat sich mehr als gelohnt.“ – Gerald Burger und Manuel Baldauf unisono



(image 4) *Theresia Schwenk, Siegerin bei den Frauen*

Am Ende des Wochenendes setzten sich zwei erfahrene Enduro-Fahrer*innen durch: Bei den Frauen gewann Theresia Schwenk (Specialized/GER), die normalerweise im Cross-Country-Weltcup unterwegs ist, mit einer Gesamtzeit von 1:07:03.34. Sie zeigte auf den herausfordernden Trails am Reschenpass eine beeindruckende Leistung. Bei den Männern entschied Nik Küttel (VeloInfanger/IGRadSportUri/SUI) das Rennen für sich. Mit einer Gesamtzeit von 56:20.11 und einem knappen Vorsprung von nur 0,87 Sekunden sicherte er sich den Sieg und krönte damit ein spannendes Rennwochenende.



(image 5) Das Herren Podium inklusive Mini-Gast. Nik Küttel (1), Lucas Rham (2), Jens Steinsberger (3).

Die Kombination aus anspruchsvollen Strecken der 3Länder Enduro Trails, erstklassiger Organisation der Chili Motion Racing GmbH und einer einmaligen Rennatmosphäre macht es zu einem Highlight für Enduro-Fans und ambitionierte Fahrer*innen und Zuschauer. Das Specialized Chili 3Länder Enduro Race 2024 ist damit erfolgreich abgehakt und die Veranstalter bereiten sich bereits auf eine erneute Austragung im folgenden Jahr vor. Ihr könnt euch bereits den 29. bis 31. August in euren Kalendern markieren, denn dann kehrt die Chili Enduro Series zurück zu den 3Länder Enduro Trails zurück und sorgt für ein einmaliges Rennerlebnis!



(image 6) Vielen Dank an das Chili-Team für die grandiose Organisation!